

## Press Release

## Untuk Diterbitkan Segera

### **Celestine, Inspirasi Bagi Anak Indonesia Dari Anak untuk Anak-Anak**

Serpong, 9 Mei 2012 - Setiap anak memiliki keunikan, bakat dan kelebihan masing-masing sejak mereka dilahirkan. Bakat tersebut perlu dikembangkan secara optimal sehingga dapat berguna bagi diri sendiri, sesama dan lingkungan. Untuk mengembangkan bakat tersebut, mereka perlu mendapat dukungan dari orang tua, lingkungan dan juga sekolah.

Inilah yang dibuktikan oleh **Celestine Jovanna Wenardy, siswa Grade 3 (kelas 3 SD) - BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** yang hobi membaca dan menulis sejak duduk di bangku Taman Kanak-kanak (TK). Berkat dukungan dari orang tua dan juga sekolah, kini, **Celestine** telah berhasil meluncurkan 2 buku cerita anak berbahasa Inggris hasil karangannya yang berjudul "**Hayley, Best Elf-friends Forever**" dan "**The Enchanted Spell**".

"Kami selalu mendukung bakat para siswa, apalagi jika mereka ingin mengembangkan bakat tersebut. **Celestine** merupakan salah satu siswa kami yang berbakat menjadi penulis dan kami berharap dia dapat menjadi inspirasi bagi anak Indonesia untuk menjadi penulis di usia muda," ungkap **Elsie L. Bait, Early Childhood Years & Elementary Principal - BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong**.

**Elsie** menambahkan bahwa sebagai bentuk dukungan **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** dalam pengembangan bakat **Celestine** ini, sekolah mengizinkan buku hasil karya **Celestine** dipromosikan dalam lingkungan sekolah selama 1 periode dan 25% dari total hasil penjualannya akan disumbangkan ke **Books for HOPE**, organisasi non profit yang bertujuan mengubah kehidupan anak-anak di desa-desa terpencil dan miskin di Indonesia melalui pendidikan dan pembangunan perpustakaan 2 bahasa serta penyediaan program beasiswa.

Hari ini (9/5), dana yang terkumpul dari hasil penjualan buku karya **Celestine** sebesar Rp. 5.150.000,- diserahkan ke **Books for HOPE** bersama dengan sumbangan sejumlah buku dari **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** sebagai wujud kepedulian terhadap sesama yang membutuhkan sehingga mereka dapat menikmati pendidikan yang lebih baik.

"Kami berharap agar apa yang dilakukan **Celestine** ini dapat membangkitkan semangat anak-anak lainnya untuk mengembangkan bakat mereka dan tidak cepat berpuas diri akan hasil yang telah diperoleh, namun tetap rendah hati, terus termotivasi untuk dapat berkarya lebih baik lagi dengan kerendahan hati," harap Ibu **Delin Haryati, ibunda Celestine** yang dengan setia selalu mendukung pengembangan bakat sang anak.



**BINUS** INTERNATIONAL SCHOOL  
SERPONG  
建国国际学校

**Sekilas tentang BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong**

**BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong merupakan bagian dari BINA NUSANTARA Group, lembaga pendidikan yang telah berkiprah dan memberikan sumbangsih kepada dunia pendidikan Indonesia selama lebih dari 30 tahun.**

**BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong menyelenggarakan pendidikan dari tingkat Early Childhood Years (Pra TK -TK) hingga High School (SMA); dimana tingkat TK dan SD menggunakan kurikulum dari Singapura dan dilanjutkan kurikulum Cambridge untuk tingkat SMP dan SMA.**

**Berdiri sejak tahun 2007, di atas lahan hijau seluas 7.5 hektar, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong menyelenggarakan pendidikan akademis dan non-akademis dengan Bahasa Inggris sebagai bahasa pengantar serta mengajarkan Bahasa Indonesia dan Mandarin.**

**Pada 2007, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL memulai aliansi dengan Institut Hwa Chong, Singapura. Kolaborasi yang terbentuk mencakup pelatihan para guru, program-program kerjasama, pengembangan kurikulum, dan konsultasi strategik. Semua itu merupakan bagian tidak terpisahkan dari upaya sekolah untuk memberikan layanan pendidikan terbaik dan berkualitas.**

**Untuk keterangan lebih lanjut silahkan hubungi :**

**Ivone**

**Marketing Communication**

**BINA NUSANTARA**

**Ph : (021) 534 5830 ext. 2150**

**Fax : (021) 530 1668**

**Cell : 0812 9571668**

**Email : [ivone@binus.edu](mailto:ivone@binus.edu)**